

Prière pour la paix en Syrie

Suite à l'invitation du Pape François, notre évêque Mgr Rivière nous propose de prier dans nos paroisses pour la paix en Syrie le samedi 7 septembre prochain.

Une veillée de prière est organisée au Carmel de Mazille **samedi 7 septembre de 20h30 à 22h30.**

Pour ceux qui ne pourraient s'y rendre,
un chapelet sera animé à la Basilique de Paray le Monial
samedi 7 septembre de 19h30 à 20h00,
prolongé pour ceux qui le souhaitent à la chapelle de l'Adoration.

Prière d'intercession pour la paix en Syrie.

Dieu de compassion,
Écoute les cris du peuple syrien,
Réconforte ceux qui souffrent à cause de la violence,
Console ceux qui pleurent leurs morts,
Fortifie les pays voisins de la Syrie dans leur secours et hospitalité pour les réfugiés,
Convertis les cœurs de ceux qui ont pris les armes,
Et protège ceux qui se dévouent à la paix.
Dieu d'espoir,
Inspire les dirigeants de choisir la paix au lieu de la violence
et de chercher la réconciliation avec leurs ennemis,
Inspire de la compassion à l'Église Universelle pour le peuple Syrien,
Et donne-nous l'espérance d'un avenir de paix fondé sur la justice.
Nous te le demandons par Jésus Christ Prince de la Paix et Lumière du monde,
Amen

